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大宮駅東口協議会          23. 1.24 

  

大宮街づくり月報 ＯＥＣ 

  １月定例例会    

皆さん明けましておめでとうございます。昨年はいろいろと目に見え

てきた活動をしてきました。年末には「青年フォーラム」と言う形で4

校の大学が参加してのフォーラムも御座いました。大変いい結果が出

たのではないでしょうか。その中で大宮に降りた時に「道路標識がな

い」「案内板がない」あらゆる公共施設が何処にあるかが解らない

街。そしてもう1つリビングと言う会社がさいたま新都心と大宮駅東口

周辺の主婦から見たアンケートを実地した。大宮駅で一番欲しい物、駅前の「シンボルタワー」「道

路標識」が見当たらない、「案内板」がない等。早速大宮区長と連絡を取りました。2月にはさいた

ま市内10区の「花」が決められています。大宮区は《桜》だそうです。私が所属するロータリーク

ラブが25周年なので桜の木を寄贈させてくれないかと申し上げ、既存の木を抜き植える計画を考案

中です。そしてもう1つは東口交番前に標識らしきものがないものですから、優良企業を含めた形で

大きな案内板を作ると言う事がほぼ決定するそうです。そういう市民から出た声が「要望」として行

政側も動いてくれたかな、と思います。又、青年フォーラムの4校ですが、日本都市計画学会の方で

学生選抜の競技大会が行われております。そういう意味からも大宮が非常に注目されている所であり

ます。そこへ増して「東京ガス」さんにご協力頂きまして、さいたま新都心地域エネルギー供給施設

見学をさせて頂けるという事です。名古屋も見学して参りましたが、素晴らしい集中管理システムだ

なと感じております。どうぞよろしくお願い致します。本日は鹿島さんに

もお世話になりまして地上30階からの「大宮」見学いたしました。あの参

道の緑は大切だな、街づくりに必要だなと感じました。今年は決戦の年で

す。来月には市民フォーラムが開催されます。又4月には清水市長をお呼

びしてご講演頂きますので東口の再開発のために、皆さんご協力よろしく

お願い致します。 

チームＡ 青年フォーラム開催説明「東口やばくないですか」 
23年2月21日（月）ＯＥＣ例会におきまして市民フォーラムを開催いた

します。13の構想課題のうちの5つをチームＡでは考えております。 

パワーポイントなどを使用し「街が変わるとどうなるのか」提案を市民

の皆様にも出して行きたいと思います。なるべく多くの方に聞いて頂

き、ご批判を受ける形でも結構だと思っています。逆に批判を頂いたほ

うが今後の課題になり良いと思っております。一人でも多くの方に市民フォーラムに

来て頂き、沢山の意見を頂きたいと思います。都市計画設計/関口先生にも参加頂き

ます。 

事務局報告 齋藤専務理事 

・次回例会案内 

・2月15日（火）市民フォーラム 午後6時30分より 

・リビングさいたま「主婦アンケート」 

・4月22日ＯＥＣ例会 清水市長「マイドリーム“100年構想”を語る夕べ」 

・3月22日ＯＥＣ例会 各プロジェクトチーム年間報告会   



一般社団法人 大宮駅東口推進協議会 

  

 

                                      

 

 

 

 

                                             計25名         

さいたま新都心地域冷暖房センター 地域エネルギー供給見学説明 
                             東京ガス 国竹氏 

＊地上30階からの大宮周辺を鹿島さ

んご協力の元、見学もいたしまし

た。 

 


